



Das Hilfsschulgebäude.

## Die Hilfsschule<sup>6</sup> zu Plauen.

Von **Johannes Delitsch**, Direktor der Plauerer Hilfsschule.



ründung einer Schwachsinnigenklasse wurde dem Plauerer Schulausschusse schon am 20. September 1877 vorgeschlagen. Im Dezember 1892 kam es zu den entscheidenden Beschlüssen. Ihnen gemäß errichtete man Ostern 1893 eine zweiklassige Volksschulabteilung für Minderbegabte, unterstellte sie der Direktion der 3. Bezirksschule und übertrug den Unterricht dem Lehrer Johannes Delitsch, weil er schon in den Jahren 1890—92 auf eigenen Wunsch die Sitzenbleiber der 6 Elementarklassen genannter

Bezirksschule in einer Sonderklasse vereint unterrichtet hatte. Die neue Schulabteilung, die erst vom 2. Mai 1899 ab den Namen „Hilfsschule“ führt, entwickelte sich schnell, zählte Ostern

		Kn.	Mäd.	Sa.
1893	in 2 Klassen	22	13	35
1894	„ 3 „	36	22	58
1895	„ 4 „	38	30	68
1897	„ 5 „	49	42	91
1900	„ 6 „	60	59	119
1902	„ 7 „	65	65	130
1904	„ 8 „	72	80	152
1905	„ 9 „	83	92	175
1906	„ 10 „	94	102	196
1907	„ 11 „	110	103	213
1908	„ 12 „	129	105	234
1910	„ 13 „	146	100	246
<b>1912</b>	<b>„ 13 „</b>	<b>155</b>	<b>103</b>	<b>258</b>



Vor der Turnhalle.